
CHE MACELLO! 
 

1. Il Team Youth Squad ha deciso di prendere in considerazione il progetto dell’ex mattatoio, 
destinato a diventare un centro polifunzionale per disabili partendo, prendendolo come una 
sorta di trampolino di lancio, proprio dal nostro progetto A Scuola di OpenCoesione. Tale 
progetto ha aperto le menti al Team su quanto l’UE fa per i suoi cittadini, ma i cittadini stessi 
non ne sono a conoscenza. Con A Scuola di OpenCoesione si è venuti a conoscenza di quali 
e quanti progetti sono finanziati dall’UE e tra i numerosi progetti quello dell’ex mattatoio ha 
attirato l’attenzione del Team, il quale si è posto degli obiettivi: 

a) indagini sui lavori della ristrutturazione dell’edificio; 
b) indagini sull’utilizzo dei fondi europei; 
c) indagini dello stato di avanzamento del progetto. 

2.  Dalle ricerche effettuate in Campania, e più precisamente nella provincia di Salerno, altri 
centri sono aperti e funzionanti.  
Molti punti interrogativi aleggiano nelle menti del Team, in quanto alcune informazioni non 
sono state trovate in articoli di giornale, o più semplicemente su Internet, per questo il Team 
Youth Squad ha in programma un incontro con il sindaco, per verificare e togliere dubbi alla 
squadra. 
Secondo il quotidiano di Salerno e provincia “LA CITTÀ” , i lavori sono stati terminati a fine 
giugno del 2016 dalla ditta Progress Impianti Group s.r.l. e da come dichiarato dall’ex sindaco 
Giovanni Romano, la struttura sarà intitolata a Gerardo Pisani. 

3.  L’obiettivo principale, quindi il punto di arrivo del progetto, sta nel riuscire a smuovere 
qualcosa, in altri termini il centro polifunzionale è stato creato da un anno e mezzo/due e 
come riporta sempre il quotidiano oltre all’intervento strutturale di riqualificazione e 
rifunzionalizzazione dell’immobile, sono stati finanziati anche i costi di gestione per i primi due 
anni. Dopo tale affermazione sorgono spontanee le domande “ Come mai il centro è chiuso, 
non in funzione e quindi abbandonato? Questi soldi che fine hanno fatto? “. 

     Quesiti senza risposta, ma ancora per poco, si spera! 
     Una struttura che può ritornare utile alla comunità non può rimanere chiusa e in pessime 

condizioni, facendo cosi aumentare il numero di edifici presenti, a livello nazionale, 
abbandonati. Ovviamente il Team proverà a non farlo accadere, cercando di velocizzare, o in 
caso di dimenticanza, far riprendere in mano il progetto agli enti competenti. 
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